

ZEBAU

## Auftakt der Digitalkonferenz

**[16.09.2021] Die von der ZEBAU ausgerichtete Digitalkonferenz „Effiziente Gebäude 2021“ startet am 02. November 2021 mit dem ersten von insgesamt fünf Online-Seminaren.**

Am 2. November 2021 startet das erste von fünf Online-Seminaren der Digitalkonferenz „Effiziente Gebäude 2021“. Wie der Veranstalter, das Zentrum für Energie, Bauen, Architektur und Umwelt (ZEBA), mitteilt, trägt die Auftaktveranstaltung den Titel „Neu denken – neu bauen: Gebäudestandards der 2020er Jahre“. Zwischen 14:00 und 16:30 Uhr diskutieren dort Expertinnen und Experten wie sich im Hinblick auf die Hamburger Baulandschaft die Ziele, den Neubau klimaneutral zu gestalten und möglichst auch negative Primärenergiebedarfe anzustreben, erreichen lassen. Das Programm setze sich aus Praxisbeispielen aus der Privatwirtschaft und der öffentlichen Hand zusammen. So werde Joachim Eble von Eble Messerschmidt Partner über „Wehouse Baakenhafen – klimapositives Bauen in der Hafen-City – ganzheitlich interpretiert“ sprechen. Jasna H.-Baumgarten von TING Projekte widme sich dem Thema „Nachhaltig wohnen in Norderstadt – in Holzbau und für alle Lebensphasen“ und Andreas Rietz vom Bundesinstitut für Bau-, Stadt- und Raumforschung (BBSR) befasse sich mit „Vorbildwirkung Bundesbau – Umsetzung von Klimaschutz- und Nachhaltigkeitszielen“.

Die Veranstaltung ist Teil einer fünfteiligen Seminarreihe, in der ZEBAU die Erreichung der nationalen Klimaschutzziele im Bausektor thematisiert. Die Teilnahme am einzelnen Online-Seminar koste 40 Euro. Zudem bestehe bis zum 30. September 2021 die Möglichkeit, das ermäßigte Kombiangebot zu nutzen. Die Teilnahme an allen fünf Online-Seminaren koste dann 160 Euro.

(th)

Hier finden Sie das vollständige Programm.

Hier können Sie sich für die Auftaktveranstaltung anmelden.

Stichwörter: Energieeffizienz, Online-Seminar, ZEBAU